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VERBALE N. 02 

ASSEMBLEA REGIONALE del 20.12.2021 
 

L’anno 2021, il giorno 20 del mese di DICEMBRE alle ore 21:00 in seconda convocazione, si è 

riunita l’Assemblea Regionale dei Presidenti dei Comitati dell’Associazione Croce Rossa Italiana - 

Comitato Regionale Marche, in via ordinaria, in modalità on-line attraverso la piattaforma ZOOM, 

per discutere e deliberare sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Budget preventivo Regionale 2022 
3. Update su ultima Consulta Nazionale CRI 
4. Focus su Regolamento sulla trasparenza e sui controlli 
5. Varie ed eventuali. 
 

Assume la presidenza dell’Assemblea il Sig. Andrea Galvagno, Presidente dell’Associazione della 

Croce Rossa Italiana - Comitato Regionale Marche il quale, informa i Presidenti che ai fini della 

verbalizzazione la seduta sarà registrata e constatato che l’Assemblea è stata regolarmente 

convocata, dichiara l’Assemblea valida per discutere e deliberare sugli argomenti posti all’ordine 

del giorno e chiama a fungere da segretario dell’assemblea per la redazione del presente verbale 

la Governance Officer Regionale  Barbara Iona, che ne accetta l’incarico. 

Sono Presenti i seguenti Comitati: 

- Comitato di ASCOLI PICENO 
- Comitato di CAGLI 
- Comitato di CAMERINO 
- Comitato di CASTELPLANIO 
- Comitato di CASTIGNANO 
- Comitato di FABRIANO 
- Comitato di FANO 
- Comitato di FOSSOMBRONE 
- Comitato di LORETO 
- Comitato di MACERATA 
- Comitato di MAROTTA-MONDOLFO 
- Comitato di MATELICA 
- Comitato di PESARO  
- Comitato di SAN SEVERINO MARCHE 
- Comitato di SANT’ANGELO IN VADO 
- Comitato di SARNANO 
- Comitato di SASSOFERRATO 
- Comitato di SENIGALLIA 
- Comitato di SIBILLINI 
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- Comitato di URBINO 
 
Sono assenti i seguenti Comitati: 

- Comitato di ANCONA 
- Comitato di CINGOLI 
- Comitato di FERMO 
- Comitato di JESI 
- Comitato di FERMIGNANO 
- Comitato di MONTELABBATE 
- Comitato di OSIMO 
- Comitato di PERGOLA 
- Comitato di PETRIOLO 
- Comitato di PORTO POTENZA PICENA 
- Comitato di SAN BENEDETTO DEL TRONTO 
- Comitato di TOLENTINO 
- Comitato di VISSO 

 
Sono altresì presenti: 

- Giovanni Ceccaroni – Segretario Regionale 
- Barbara Iona – Officer Governance Support e Sviluppo Associativo - Comitato CRI 

MARCHE 
- Maria Serena Rosini – Vice-presidente - Consiglio Direttivo Comitato CRI MARCHE 
- Andrea Corinaldesi - Consiglio Direttivo Comitato CRI MARCHE 

 
Il Presidente Regionale apre la seduta ed invita i Presidenti presenti a leggere i 7 principi.  

Punto 1 all’ODG - Approvazione verbale seduta precedente 

Sul primo punto all’ordine del giorno che riguarda l’approvazione del verbale della seduta 

dell’Assemblea del 12 giugno 2021, verbale inviato via mail a tutti i Comitati presenti, chiede se 

ci sono annotazioni da fare e nessuno chiede la parola.  

Si procede all’approvazione unanime dei presenti del verbale così come predisposto. 

 
Punto 2 all’ODG – Budget preventivo Regionale 2022 
 
Il Presidente Regionale passa la parola al Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni, che ringrazia. 

Riferisce che per quanto riguarda il Budget preventivo con i fondi MEF ed i fondi Difesa, per una 

questione di opportuna conoscenza e trasparenza con tutti i Presidenti dei Comitati territoriali si 

è pensato di condividere lo schema proposto al Comitato Nazionale; proposta fatta in attesa 

dell’approvazione (viene condiviso lo schema con tutti i partecipanti, che era stato inviato 

comunque in allegato unitamente alla convocazione). 
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La proposta presentata è divisa in macro voci: personale, acquisto beni, servizi, spese generali; 

costi di funzionamento standard, per quanto riguarda conduzione immobile del Regionale, 

manutenzione mezzi e gestione degli stessi, costi fissi (utenze, ecc.) e particolare attenzione è 

posta alla proposta delle voci n° 32, 33, 36 legate alle attività formative ed eventi, auspicando che 

la stretta degli ultimi anni possa allentarsi con possibilità di organizzare maggiori eventi. 

Seguiranno incontri con i delegati al fine di programmare attività formative e non in presenza; e 

per tale motivo si è deciso di destinare una parte importante del budget per questo tipo di attività. 

Segue la sezione dei fondi Difesa, fondi necessari per l’Ispettorato Regionale e fondi del Centro di 

Formazione, in cui si è stimata l’entrata dei contributi dei Comitati ed entrate relative ai corsi. 

Il Segretario precisa che sono costi stimati sulla base dello storico degli altri anni, che 

naturalmente può essere soggetta a delle modifiche. 

Il Dott. Ceccaroni ricorda a tutti che unitamente allo schema numerico è stato inviato a tutti anche 

il documento di programmazione economica dell’esercizio finanziario, in cui c’è una descrizione 

dettagliata dello schema, con evidenziata delle parti più specifica. 

Si dichiara disponibile, in Assemblea e/o anche in futuro a rispondere ad eventuali richieste di 

approfondimento. 

Chiede se ci sono osservazioni. 

Si procede all’approvazione unanime 

 
Punto 3 all’ODG – Update su ultima Consulta Nazionale CRI 
 
Sul terzo punto all’ordine del giorno che riguarda l’aggiornamento circa quanto discusso 
nell’ultima Consulta Nazionale CRI, il Presidente Galvagno riferisce all’Assemblea che è stato 
affrontato il problema della rendicontazione. Ci si rende conto della mole di lavoro e attività che 
si chiede quotidianamente ai presidenti e ai comitati, ma è stata sottolineata l’importanza di 
rendicontare in particolar modo le donazioni ricevute, soprattutto per far crescere l’affidabilità 
agli occhi dei donors. 
Riferisce che durante la Consulta è stato evidenziato che i Comitati delle Marche non sono 
puntuali nelle rendicontazioni e nelle scadenze delle stesse. 
Altra questione affrontata in Consulta ha riguardato i Corpi Ausiliari delle Forze Armate CRI, con 
particolare attenzione al Corpo Militare. 
Si è evidenziata la riscontrata mancanza di comunicazione e condivisione tra Corpo Militare e 
Presidenti dei Comitati CRI, che svolgono le attività quasi in maniera parallela come due corpi 
assolutamente distinti. 
Necessario lavorare per uniformare e creare un’unica famiglia. 
 

Punto 4 all’ODG – Focus su Regolamento sulla trasparenza e sui controlli 
 
Il Presidente lascia la parola al Segretario regionale Giovanni Ceccaroni. 
Fa riferimento all’aggiornamento del Regolamento sulla trasparenza e sui controlli, revisione 3 
del 30 luglio 2021, come da delibera n° 133 del 30 luglio 2021 del CDN, che ha inserito il titolo 
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sugli AUDIT, incontri di affiancamento che il Comitato Regionale deve svolgere durante l’anno 
presso alcuni Comitati territoriali, scelti a campione. 
Pertanto il Segretario informa tutti che nei primi messi dell’anno 2022 verranno calendarizzati tali 
incontri con alcuni Comitati, con cui approfondire alcune tematiche, controllo della 
documentazione detenuta. 
Il Dott. Ceccaroni precisa che lo spirito di questo Regolamento è quello di poter continuare un 
dialogo costruttivo con i Comitati, confronto su tematiche varie; quindi è da intendersi come 
occasione, opportunità di crescita reciproca. 
Il Segretario lascia la parola all’Officer Barbara Iona, che ringrazia il Segretario ed il Presidente per 
la parola e torna sul tema del Regolamento sulla trasparenza e sui controlli, ricordando che gli 
adempimenti posti all’interno di esso sono obblighi imposti già dalla normativa vigente statale e 
pertanto i nostri regolamenti sono da intendersi, come spesso avviene, non come ulteriore 
aggravio di cose da fare, ma come aiuto, linee guida circa quanto dovuto. 
L’Officer Barbara Iona, ricorda all’Assemblea che il Regolamento suddetto prevede all’art. 4 
rubricato “Comunicazione esterna degli atti” che i sunti dei verbali dell’Assemblea dei Soci, nonché 
gli estratti dei principali atti deliberativi dei Comitati della Croce Rossa Italiana, sono pubblicati 
presso l’albo del Comitato ed in un albo all’uopo predisposto sul sito internet del Comitato 
medesimo o, in assenza, sul sito web istituzionale della Croce Rossa Italiana,  in apposita sezione 
interna al sotto-sito del Comitato Regionale di competenza”. 
Barbara informa tutti che sul sito https://cri.it/marche/ è stata predisposta pagina trasparenza – 
comitati territoriali, in adempimento a quanto suddetto; la stessa condivide lo schermo del pc per 
far visionare il sito e la pagina trasparenza – comitati territoriali, con i vari pulsanti. 
Nella chat del collegamento interviene la Presidente di Loreto, Alessandro Volpini, chiedendo se 
anche i comitati territoriali devono caricare gli atti degli ultimi 5 anni; l’Officer risponde 
positivamente alla stessa. 
Precisa che chiunque volesse usufruire della pagina trasparenza, può darne segnalazione alla 
stessa che provvederà al caricamento nella corrispettiva pagina. 
L’Officer torna sull’argomento già introdotta dal Segretario Ceccaroni, circa quanto previsto dal 
Titolo III- delle attività di audit e di verifica ispettiva, introdotto all’interno del Regolamento sulla 
Trasparenza e sui controlli. 
Precisa che tale attività non deve essere visto come strumento ispettivo e di controllo, ma 
un’occasione di collaborazione e crescita; di supporto e di accompagnamento nella corretta 
attuazione a applicazione dei vari regolamenti. 
Ribadisce piena disponibilità a rispondere a qualsiasi dubbio. 
Prende la parola il Presidente di Pesaro, Antonio Brancadori che chiede: bisogna comunque 
caricare i documenti sia sul sito che sul drive? 
L’Officer risponde che se il Comitato garantisce la pubblicazione di tutti gli atti sulla pagina 
trasparenza non è necessario caricare anche tutta la documentazione sul drive, per evitare inutili 
ripetizioni. 
Ed inoltre il Presidente Brancadori, il quale precisa che sulla pagina del proprio comitato la pagina 
trasparenza è quotidianamente aggiornata, chiede di inserire nel pulsante corrispondente della 
CRI Pesaro sulla pagina della CRI MARCHE, il link di collegamento alla pagina trasparenza del sito 
del Comitato stesso. 
Il Presidente Corbelli, del Comitato territoriale dei Sibillini interviene in chat con il seguente 
messaggio: “Il Comitato dei Sibillini chiede volontariamente di essere inserito tra i Comitati 
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campione per l'audit 2022. Credo sia una buona occasione per approfittare del supporto del 
regionale”.  
Nessun altro interviene e pertanto si procede con il successivo punto all’ordine del giorno. 

 
Punto 5 all’ODG  - Varie ed eventuali 
 
- Il Presidente evidenza che sarebbe stato bello fare assemblea in presenza di fine anno 
alla presenza anche dei DTR, ma purtroppo la situazione contingente ci chiede di essere prudenti 
e pazienti ancora per un po'.  
Nella prossima assemblea saranno invitati anche i DTR che faranno un resoconto delle attività 
portate avanti nel 2021 e presenteranno le attività e progetti per l’anno 2022. 
- Il Presidente fa riferimento anche al Centro di Formazione Regionale CRI MARCHE; ricorda 
che è previsto il versamento di euro 600,00 per il suddetto Centro come stabilito in assemblea 
all’inizio del 2021. 
Il Centro Formativo predisporrà per il prossimo incontro un dettaglio di quanto fatto fino ad oggi. 
- Il Presidente parla della POLITICA VACCINALE – facendo riferimento alle varie note a firma 
del Presidente Francesco Rocca e ricordando che nelle sedi CRI è necessario il green pass 
rafforzato, quindi derivante da vaccinazione e sottolinea necessità di vigilare sul rispetto delle 
normative in essere e sul corretto utilizzo dei DPI. 
Interviene sul punto in chat la Presidente del Comitato di Loreto, Alessandra Volpini che chiede: 
“per i LPU come dobbiamo comportarci?”. 
Il Presidente Galvagno ribadisce che bisogna comportarsi allo stesso modo dei volontari e dei 
dipendenti. Pertanto anche chi svolge i lavori di pubblica utilità deve essere in possesso del super 
green pass. 
- Il Presidente informa l’Assemblea che il Comitato Regionale CRI MARCHE ha acquistato 
una nuova stampante per i tesserini CRI, pertanto invita tutti i Presidenti a fare richiesta per tutti 
quei volontari che non lo avessero ancora. 
 
L’assemblea si chiude alle ore 22:00 circa. 
 

Il Presidente      Il segretario verbalizzante  
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